
 

MITTELBERG 
TOUR 6 
 
Länge: 7,6 km  
Höhendif.: 103 m 
Einkehr: Ghs. Lamm, Zähr. 
Start: Parkplatz Hirschental 
 
Vom Parkplatz Richtung Westen und nach dem Eintritt in den Wald nicht ins Hirschental, sondern rechts in Richtung 
Mittelberg. An der Weggabelung nach ca. 200 m links ansteigend. Über dem Hirschental weiter westwärts und nach 
dem Verlassen des Waldes über den Wirtschaftsweg südlich abfallend bis zur K7309 und nach Zähringen. Schon 
gleich nach Ortsbeginn rechts in die Seitenstraße, kurz links und dann den Feldweg nördlich hinauf zum Wald. Die 
Richtung beibehalten und auf dem Albvereinsweg über eine Pfadspur durch die Wiesen hinunter ins Hahnental. Im 
Tal ostwärts und durch das nachfolgende Gassental zur L1165. Am Rand der Landesstraße wenige Meter nach 
rechts und dann, auf sicherem Weg, ein kurzes Stück durch den Wald bis zum Parkplatz. 
From the car park to the west and after entering the forest not into Hirschental, but right towards Mittelberg. At the 
fork in the road, after approx. 200 m, turn left. Continue along the Hirschental westward and, after leaving the forest, 
descend southwards along the Wirtschaftsweg to K7309 and to Zähringen. Already after the beginning of the village 
turn right into the side street, turn left and then the dirt road north up to the forest. Maintain the direction and 
continue on the Albvereinsweg along a track through the meadows down to Hahnental. In the valley eastward and 
through the subsequent Gassental to L1165. At the edge of the main road a few meters to the right and then, on a safe 
path, a short distance through the forest to the parking lot. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  




